



Nombre Del Alumno: Dariana Esteban Rodríguez.

Nombre Del Profesor: Bayron Iram Vidals Camposeco.

Nombre Del Trabajo: Personalidad Saludable.

Materia: Desarrollo Humano.

Grado: 6to Cuatrimestre.

Grupo: "A".

Frontera Comalapa Chiapas a 01 de Agosto del 2021.



Personalidad saludable a las diferentes áreas de relación de la persona.

Personalidad Saludable.

Amor, Gentilidad y Erotismo.

Amor.

La personalidad se crea a partir de cinco pilares.

Transcendencia Humana.

Erotismo.

Genitalidad.

Es uno de esos fenómenos que han inspirado a muchos filósofos, y ha sido el tema principal de muchas películas o novelas.

Extraversión, apertura a la experiencia, amabilidad, consciencia y neocriticismo.

Es la capacidad humana por excelencia, es la aptitud que tiene el ser humano de decidir sobre sus acciones, de elegir la calidad que tenga su vida y de esforzarse en llegar a sus metas.

El eje problemático del erotismo, tal como es postulado por Marcuse, proviene de la teoría freudiana y es reelaborado en su obra en sintonía con algunas categorías del marxismo.

La genitalidad hace referencia al aspecto más corporal de la sexualidad, centrándose en los genitales (masculinos y femeninos).

Nos hace sentir que estamos en lo más alto, pero también puede llevarnos a la autodestrucción si no sabemos gestionar correctamente el desamor.

Características de la persona Transcendente.

La forma más simple de definir lo que es una persona Transcendente es: una persona con la habilidad de hacer realidad sus sueños.

A través de su vida las personas van fijándose metas, y luchando por ellas.

Esta capacidad única le permite ir más allá de los paradigmas de su cultura o sus limitaciones e historias personales.

No tiene necesariamente que ver con la religión o con los dogmas, sino más que todo con su ubicación interior, con su deseo de superación, con su necesidad de entender el significado global que tienen las cosas para él y por él, también tiene que ver con la manera de cumplir con sus propios deseos los más profundos y puros de su ser.

Un sueño queda definido, entonces, por ser una meta que está muy cargada de fantasía e idealismo, lo que puede hacer parecer imposible el alcanzarlo.

Sin embargo, conforme estas personas crecen y "maduran" las metas se van haciendo más y más simples, al punto que dejan de contar como "sueños" por ser metas más bien comunes.

Acabar una carrera, conseguir un trabajo, ser ascendido a un puesto, comprarse un auto. Todas estas son metas que simples y, más aún, son comunes por ser.

Los Trascendentales formados mantienen su Trascendencia gracias a que son criados bajo medidas que les producen un aislamiento del "mundo Real", o una sobreexposición a "mundos de fantasía".

Los más difíciles para un Trascendente, cuyo poder es "hacer realidad sus sueños", es justamente descubrir cuál es su sueño.